

# *Cuba y la Unión Africana abogan por fortalecer sus relaciones*

---



La Habana, 29 mar (RHC) La embajadora de Cuba en Etiopía, Vilma Tómas, se reunió en Addis Abeba, la capital, con el presidente de la Comisión de la Unión Africana, Kwesi Quartey, para evaluar el estado de las relaciones y su fortalecimiento.

Durante el encuentro, elogió Quartey el apoyo que el gobierno cubano brinda a varios países africanos en diversas esferas, especialmente en materia de salud, enseñanza, formación de recursos humanos, ciencia y tecnología.

El funcionario propuso aunar esfuerzos para propiciar una mayor integración entre los programas de ayuda de La Habana con las naciones de ese continente.

Fuente: PL.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/158729-cuba-y-la-union-africana-abogan-por-fortalecer-sus-relaciones>



**Radio Habana Cuba**